
 

КОМИТЕТ ПО ОБРАЗОВАНИЮ АДМИНИСТРАЦИИ ЭНГЕЛЬССКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ 

УЧРЕЖДЕНИЕ «ВЕЧЕРНЯЯ (СМЕННАЯ) ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ 

ШКОЛА №7» ЭНГЕЛЬССКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

САРАТОВСКОЙ 

ОБЛАСТИ 

Функциональный проезд 8, 413116, г. Энгельс, Саратовская область. 

Выписка из протокола заседания педагогического совета № 5 

Дата заседания: 16.05.2024 

Председательствующий - директор Косенко Алексей Анатольевич 

Присутствовали: - 8 человек Отсутствовали - 0 человек 

Повестка дня. 

Повестка дня: 

1. О допуске учащихся к государственной итоговой аттестации по 

образовательным программам среднего общего образования в 2024 году. 

Докладывает: Федин А.В., замдиректора по УВР 

Регламент работы. 

Рассмотрение 1 вопроса. Докладчик - 35 минут. Выступления в обсуждении 

вопроса - 3-5 мин. Итого по первому вопросу до 40 минут. 

Заседание педагогического совета планируется провести в течение 40 минут. 



 

 

• По первому вопросу слушали Федина А. В., замдиректора по УВР, по 

вопросу о допуске учащихся к государственной итоговой аттестации по 

образовательным программам среднего общего образования в 2024 году. 

Федин А. В. довел до сведения педагогического коллектива итоги успеваемости 

учащихся 12-х классов по образовательным программам среднего общего образования 

2023-2024 учебном году. На основании положительных результатов итогового 

изложения и оценок за учебный период Федин А.В. выступил с предложением о 

допуске к государственной итоговой аттестации в форме ГВЭ следующих учащихся 

12-х классов: 

№ ФИО КЛАСС 
1. Зялилов Ильнар Ильясович 12А 
2. Кожухин Максим Алексеевич 12А 
3. Константинов Михаил Владимирович 12А 
4. Леонтьев Руслан Леонидович 12А 
5. Шарафиев Адель Газинурович 12А 

Председатель Педсовета предлагает членам совета принять участие в 

обсуждении вопроса. 

Выступление членов педсовета. 

Решение по первому вопросу. 

• Допустить учащихся 12-х классов к государственной итоговой аттестации 

по образовательным программам среднего общего образования в 2024 году. 

Председатель Педсовета, ставит вопрос на голосование. 

Решение по первому вопросу принимается: 

«ЗА» ................................................... 8 чел. 

«ПРОТИВ» ....................................... 0 чел. 

Председатель 

Педагогического совета 

секретарь 

Педагогического совета 

(подпись) 

/Косенко А. А./ 

(ФИО) 

/Головко В.И./ 

(ФИО) 

 


